

**Aktueller Stand im Corona-Lock down: Präsenzkurse müssen noch warten**

Liebe vhs-Kund\*innen,

leider sind aufgrund der Verlängerung des Corona-Lock Dows mindestens bis zum 7. März weiterhin keine Präsenzkurse und sonstige Präsenz-Veranstaltungen möglich. Sollten Sie einen entsprechenden Kurs gebucht haben, wird der Start verschoben, bis wir loslegen dürfen. Bis ein Kurs beginnen kann, werden wir keine Gebühren von Ihrem Konto einziehen. Das werden wir erst dann tun, wenn wir abschätzen können, wie viele Termine der Kurs letztendlich haben wird.

Sie werden von uns informiert, sobald der von Ihnen gebuchte Kurs, beginnen darf.

Wir danken für Ihr Verständnis und freuen uns auf ein Wiedersehen mit Ihnen!

Bei Rückfragen sind wir gerne für Sie da!

Ihre vhs Scheyern